

菊翔祭 文化の部



菊池高校生徒会では、コロナ禍で縮小されていた各企画を大きく見直し、今年度は外で打ち合わせが大変でしたが、120人近い子どもたちに参加してもらいました。



Sweat and Dreams

汗水と夢



今年で4回目となった「菊高ジャック」を紹介します。今年は1回目と同様に商業科のみで企画・運営しました。雨の心配もありましたが、何とか昼までは日差しが射す場面もありました。

菊高ショッピング
生徒自ら商品を仕入れ販売しました。今年は、石川県・能登の商品を仕入れ、震災や土砂災害の支援を目的に販売。例年人の往来のある商品だけではなく、県内の各地の駅からも商品を取り入れました。企画準備までの打ち合わせが大変でしたが、120人近い子どもたちに参加してもらいました。

キクザニア
今年で3回目の子供たちが職業体験を行うイベントですが、今年は11のブースを準備することができました。実行委員長の井上美海さんは「新しくプログラマー、花屋、歯医者の3つのブースを取り入れました。企画準備までの打ち合わせが大変でしたが、120人近い子どもたちに参加してもらいました」と話しました。



スケール婚活

少子化対策の課題解決に向けた取り組みで、4回目の開催。男性5名、女性10名の参加がありました。

実行委員長の下田優空さんは、「今年は、タコバ、やキャンバルを作りで楽しんでもらいました。皆さんが喜んで参加していただいたので、ほっとしています」と話しました。

